
StOAR Berghof berichtet über den Sachverhalt sowie die sich zwischenzeitlich aufgrund von 

entsprechenden Hinweisen geänderten Standortvorschläge für die aufzustellenden 

Mitfahrerbänke. Zudem stellt er verschiedene Ausführungen von geeigneten Bänken, 

darunter auch das von der Verwaltung favorisierte Modell (siehe Anlage zur Niederschrift) 

vor. 

 

RM Thiesing moniert, dass dieser TOP nicht als Beschlussvorlage, sondern lediglich zur 

Kenntnisnahme formuliert worden sei.  

 

StOAR Berghof bedankt sich für die Anregung, weist aber darauf hin, dass die hierfür in den 

Haushalt einzustellenden Mittel Gegenstand der Beschlussvorlage zu TOP 14 seien. 

 


